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“4 CÂMARA MUNICIPAL DE POUSO ALEGRE
Estado de Minas Gerais  

A COMISSÃO ESPECIAL DE ESTUDO CONSTITUÍDA PELA
RESOLUÇÃON.º 1.312

Aos 17 dias do mês de março de 2025, na Câmara Municipal de Pouso Alegre- MG, na
sala Plenarinho às 17h 35min., reuniram-se os membros da Comissão Especial de
Estudo constituída pela Resolução n.º 1312 de 04 de fevereiro de 2025 (Natal).
Presentes: os vereadores Leandro Morais, Fred Coutinho, Hélio Carlos de Oliveira,
Davi Andrade, Elizelto Guido, e equipe de apoio a Diretora Legislativa Alline Rizzetto
e Diretor de assuntos Jurídico Edson Raimundo Rosa Jr., todos com intuito de discutir e

deliberar sobre a seguinte pauta: Deu início aos trabalhos cumprimentando a todos, o

presidente da comissão Leandro Morais, apresentou a ata anterior onde todos
deliberaram a favor, passada a palavra ao Dr. Edson Raimundo Rosa Junior, que de
maneira sucinta explanou sobre o relatório de apontamentos técnico jurídico
apresentado e que será enviado a pedido do Presidente da Comissão cópia a todos
vereadores membros da comissão. Aberta a palavra aos demais vereadores para tirar
dúvidas a respeito do relatório jurídico, com a Palavra o Relator Fred Coutinho, que
diante do relatório apresentado ainda vê a necessidade de contratação de Auditoria, para
que faça esse estudo técnico mais aprofundado, trazendo lisura ao processo, agradece e

parabeniza pelos trabalhos o dr. Edson Raimundo Rosa Junior; com a palavra vereador
Hélio Carlos, sobre a auditoria não concorda na contratação acha desnecessário esse

gasto, que não estão em uma comissão de inquérito e sim de estudos, que a Casa tem
total competência para instruí-los; com a palavra o Presidente agradece ao Dr. Edson
Raimundo Rosa Júnior por toda a apresentação, dedicação e empenho, que colocou em
votação na reunião passada a contratação da empresa de auditoria, perguntando ao
Relator se ainda necessita de auditoria externa, sendo a resposta afirmativa, não abrindo
para votação, o Presidente delibera a favor sobre a contratação de uma empresa de
Auditoria, solicitando a equipe de apoio que seja feito um ofício para o Presidente da
Casa requerendo a autorização para contratação da empresa de auditoria Jurídica e

contábil; relata que os ofícios informando a visita dos vereadores já foram
encaminhados para as empresas Scutari e Revi que são mais próximas, ficando
dispensada a visita nas demais empresas. As visitas estão programadas entre os dias
18/03/2025 a 20/03/2025; o presidente da comissão convida todos os membros para
participar, ficando de decidirem entre si o melhor dia e horário; requer que todos
estudem o relatório do jurídico e que se reúnam caso necessário; o Presidente da
Comissão deliberou junto aos membros sobre a próxima reunião, que ficou agendada
para o dia 24/03/2025 às 17:00h. Sem mais para deliberar, o Presidente da Comissão
Especial declarou encerrada a reunião às 18 h 09 min., E para constar, eu Cristiane
Giovanini, assessora da corregedoria, lavro a presente ata, que, após lida e achada
conforme, segue assinada pelos presentes. Sala Plenarinho, 17 de março de 2025.
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